

[Melissa Guerra Domínguez](#)



La provincia de Matanzas necesita 37 800 litros de leche diaria para satisfacer la entrega del producto a los niños y embarazadas. Actualmente faltan alrededor de 5 400 litros para darle cumplimiento al plan.

En reciente visita del delegado provincial de la Agricultura al municipio de Jovellanos, se determinó que 31 productores incumplen con su contrato de acopio lechero. Muchos de ellos mostraron su compromiso por alcanzar la meta, aunque en el territorio existen impagos por parte del Gobierno.

En reunión con las autoridades encargadas de garantizar la distribución de leche en la provincia, la vicegobernadora Marieta Poey Zamora, exhortó a verificar con los productores directos la necesidad de priorizar la entrega de leche en las bodegas.

Analizan situación del acopio de leche en Matanzas

Last Updated: Friday, 03 February 2023 16:13

Hits: 230



Resaltó de mane
territorio de Limonar, pues constituye el municipio más incumplidor
con respecto al plan trazado.